



大石小Times

町たんけんに出かけました

26日(木)、2年生が生活科の学習で町たんけんに出かけました。郵便局と大石コミュニティセンターを見学して、お仕事の内容などを勉強しました。どちらも学校のすぐ目の前にありますが、入ったことがない子もたくさんいて興味津々。「天井にある扉は何ですか」と質問して開けてもらったり、鍵のかかった手紙の箱を覗きこんだりして、おもしろい発見がいっぱいできました。コウノトリの剥製がなぜ飾ってあるのかもよくわかりました。とてもいい勉強ができました。



暑い中稲刈り頑張りました

20日(金)猛暑の中、5年生が稲刈りをしました。この週は自然教室もあって、なかなかハードな1週間でしたが、子どもたちは元気に一生懸命取り組みました。とても上手に手際よく刈り取りできました。お米を炊いておいしいご飯を食べる日が待ち遠しいですね。



思う存分 水族館を楽しみました

27日(金)1年生は、校外学習で越前松島水族館に出かけました。お弁当を持って1日小遠足でした。魚の動きがおもしろくて、水槽に張り付いて観察したり、タコやサメの感触を確かめたりしていました。イルカショーやペンギンのお散歩も見て楽しく過ごしました。

